

ぐんぐん



2023年(令和5年)11月30日
福山市立日吉台小学校
2年学年通信 No.15

アクティブチャイルドプログラム!!



11月20日(月)に、「アクティブチャイルドプログラム」の指導されている岩崎先生に来ていただきました。目的は、楽しみながら多様な動きを経験することです。今回は、7つの活動をしました。

- ①「足じゃんけん」 ②「言うこと一緒、やること一緒」 ③「ねことねずみ」 ④「もうじゅう狩り」
- ⑤「木とりす」 ⑥「どかーんじゃんけん」 ⑦「コーン倒し」

どの活動も子ども達全員が楽しみながら、多様な動きを経験することができたと思います。体育の授業でも取り入れていきたいと思います。

家庭でもアクティブチャイルドプログラムを話題にいただき、子ども達と一緒に楽しんで運動してみてください。



「どかーんじゃんけん」
直線に走って、相手にぶつかったらじゃんけんをして、体を動かしながら運動しました。



12月の納金のお知らせ

金額は4,600円です。引き落としは12月7日(木)です。

| | | |
|------------|----------|--------|
| 給食費 | 255円×16回 | 4,080円 |
| タブレット端末保守費 | | 381円 |
| 雑費 | | 100円 |
| 手数料 | | 44円 |
| 計 | | 4,605円 |

※差額の5円は、11月までの納金から支払いをします。



学ぶことがたくさんあった社会見学!!

11月24日(金)に、社会見学で、広島空港と八天堂臨空工場へ行きました。普段ふれることのできない仕事について、興味・関心をもつことをねらいとしました。

広島空港では、チェックインカウンターや出発保安検査場、飛行機などを見学しました。空港で働く人の大変なことや嬉しいこと、空港の設備について、説明を受けたり、質問したりすることもしました。

八天堂では、動画で工場のパンを作る様子を見たり、ビレッジを見学したりしました。焼き立てのパンとクリームを試食しながらパン作りの工夫の説明を聞きました。

社会見学では、質問をしたり、大切なことを落とさずにメモを取ったりして、意欲的に学ぶことができました。今回、経験したことを町探検でも活かしていきたいです。

社会見学



今日、広島空こうと八天どうに行きました。広島空こうでは、どんなことをしているのか、どんなふうをしているのかを学びました。空こうのしごとは、ひこうきのうけつけだけではなく、かばんをうるしごともありました。また、ひこうきが時間内に出ばつできるように、みんな力を合わせていることを聞きました。つぎに、公園へ行って、おべんとうをみんなで食べました。お母さんが作ってくれたおべんとうは、おいしかったです。さいごに、八天どうに行きました。スタッフの方に、どんなパンがありますか。と、聞いてみると、クリームパンやメロンパンなどがある。と言っていました。帰る時に、おみやげをもらって、とてもうれしかったです。もう一ど、広島空こうと八天どうに行きたいです。

大石 鈴

楽しかった社会見学

今日、社会見学で広島空こうと八天どうに行きました。まず、広島空こうでは、おみやげやアイスクリームや、レストランを見ました。つぎに、ひこうきのてんぼうデッキに行き、ひこうきを見ました。広島空こうからは、東京、北海道、おきなわ、かんこくに行くこと教えてもらいました。さいごに、空こうの方から、おみやげで色えんぴつとおり紙をもらいました。

つぎに、森林公園に行くと、昼ごはんを食べました。お母さんがつくってくれたごはんは、とてもおいしかったです。さいごに、八天どうに行きました。ビレッジを見学させてもらったり、八天どうの工場について、どうやって作らおしいパンを作るのか。と、しつもんすると、パンの生地になまごを入れると、ふんわりする。と、言っていました。社会見学は、とても楽しかったです。来年は、どこに行くのが楽しみです。

川崎 結翔

